

# まほろば秦野通信

平成 27 年 1 月 20 日

|                |   |
|----------------|---|
| タイトル           | <b>生徒が手作りおもちゃで交流<br/>南中学校で「園児と遊ぼう会」</b>   |
| When<br>(いつ)   | 1 月 21 日 (水) 午前 10 時 50 分～11 時 40 分 (3 校時)  |
| Where<br>(どこで) | 南中学校 (緑町 16-1・校長：府川幸生さん)<br>1 階格技室、2 階多目的ホール  |
| Who<br>(だれが)   | <p>家庭科の授業の一環で、南幼稚園とみどりこども園の年長児を中学校に招き、中学 3 年生の生徒 78 人が、ブンブンごまやボーリングなど、それぞれ自分達で作ったおもちゃを使って仲良く遊びます。</p>  |
| What<br>(なにを)  |   |
| How<br>(どのように) |   |
| Why<br>(なぜ)    | <p>これまでの、クラス単位で手作りおもちゃを幼稚園に持参しての交流でしたが、より広いスペースで楽しめるよう、今回は園児が中学校に来校します。</p> <p>中学 3 年生は、家庭科の授業で「幼児の生活と家族」について学びます。幼児と触れ合う活動を通して、関わり方を自ら工夫し、遊びの意義について理解するための学習です。</p>                      |
| 今後の取り組み        | このふれあいをきっかけにして、休み時間や放課後を使って、園児との交流を深めていきたい。   |
| 問い合わせ          | 南中学校 担当：田中 (家庭科)<br>電話 0463 (81) 0113   |